

Anna Karenina feiert Premiere

Neues aus dem Theater Anderswo



Beate Sarrazin.

Foto: privat

ERKRATH (if). Am Samstag, 22. September feiert das Stück »Anna Karenina« im Theater Anderswo (Naheweg 25) Premiere. Beginn ist um 20 Uhr.

In seinem weltberühmten Roman »Anna Karenina« (1877) hat der russische Schriftsteller Leo Tolstoi die damalige russische Gesellschaft für die mangelnden Rechte der Frauen sensibilisiert.

Daraus hat Schauspielerin und Theaterautorin Beate Sarrazin eine Bühnenfassung geschrieben und in Szene gesetzt:

Anna, eine vielschichtige und intelligente Frau, wurde als junges Mädchen mit einem fast zwanzig Jahre älteren Mann verheiratet, ohne die Liebe zu kennen. Sie verliebt sich leidenschaftlich in den jungen attraktiven Wronskij und

hat doch nicht den Hauch einer Chance glücklich zu werden. Sie wird geächtet und ausgestoßen aus der Gesellschaft und von ihrem neunjährigen Sohn getrennt. Und schließlich beginnt Wronskijs Liebe zu ihr zu erkalten...

Weitere Informationen und Karten gibt es bei Beate Sarrazin, Telefon: 0178 / 7 86 77 82, www.beatesarrazin.de

WOER_40213

**Beate Sarrazin inszeniert „Anna Karenina“.
Premiere am 22.09.2018, Gästebuch Einträge:**

„Vielen Dank für dieses einmalige Erlebnis.“ (Ina)

„Sie haben mir eines meiner Lieblingsbücher wieder sehr nahe gebracht. Danke.“ (Uschi)

„Eine super facettenreiche und ergreifende Vorstellung!
Tausend Dank dafür!“ (Christa B.)

„Gostei, adorei... vocé for fenomenal, parabens Beate“ (Sonia F.)

„Was für eine Fülle der Gefühle, die sich aus dem ‚Leben‘ wollen verzweigen.
Ihr Stück ging mir sehr unter die Haut“. (Antonia)

„Beate Deine Aufführung „Anna Karenina“ im Theater Anderswo war unglaublich. Es war ein Vergnügen. Es war beindruckend, es war traurig -schön. Du hast mich wieder einmal tief berührt. Herzlichen Glückwunsch. Ich freue mich schon auf deine nächste Aufführung. Wie schön, dass ich nicht weit entfernt von deinem „Theater Anderswo“ wohne. Aber ich würde genauso wie mein Bruder Robert eine Anreise von 280 Kilometer in Kauf nehmen, um dich spielen zu sehen. Von Herzen alles Liebe und Gute Anne F.“

„Liebe Beate, vielen Dank für diese außergewöhnliche schauspielerische Leistung und Darbietung. Es ist für mich unvorstellbar, wie man in so kurzer Zeit ein solches Stück vorbereiten und einüben kann. Dies zeichnet wirklich hervorragende Talente aus. Ich freue mich auf den nächsten Besuch in Deinem liebevoll gestalteten Theater.“ (Hartmut)